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“Io avevo svolto in Consiglio un riferimento in relazione all’istanza d’Arengo piuttosto 
preciso ed avevo fatto riferimento a quella intensa attività che viene svolta da parte 
dell’Azienda di Stato per i Servizi Pubblici in relazione alla pubblica illuminazione con 
la nuova tecnologia definita a led, per la quale avevo già indicato tutta una serie di 
diversi cantieri in corso o già realizzati e quindi avevo già dettagliato le aree di 
interesse di intervento, indicando l’elenco degli impianti già realizzati, sede per sede 
(quindi Chiesanuova, le vie e il numero di impianti sostituiti, Serravalle, Acquaviva, 
Fiorentino), più tutta una serie di varie indicazioni di installazioni che erano in corso al 
tempo della istanza. 

Oggi il lavoro sta proseguendo con una attività costante: potete vedere le ultime 
impiantistiche installate anche nella via principale che sale da Borgo Maggiore fino a 
Città. Sono state sostituite le lampade oggetto di intervento in una precisa area e così 
avviene di fatto su tutto il territorio. 

Non possiamo pensare che il completamento di un lavoro di questo genere avvenga 
con una tempistica precisa perché ogni intervento poi ha chiaramente anche necessità 
di ordinanze, ad esempio di chiusure stradali, o comunque di occupazione di suoli 
pubblici, e ciò può avvenire periodicamente e non con una cadenza precisa. 

Va da sé che la volontà dell’Azienda di Stato per i Servizi Pubblici è sicuramente quella 
di finalizzare e completare i lavori nel territorio attraverso una illuminazione pubblica 
con tecnologia a led in tempi davvero ragionevoli. 

Oggi sicuramente la tecnologia che si adotta per la maggiore è la tecnologia led ma vi 
posso anche annunciare che sul mercato ci sono altre tecnologie che comunque 
l’Azienda sta già vagliando e studiando proprio perché il concetto di tecnologia 
all’interno dei servizi erogati dall’Azienda dei Servizi sia sempre di più l’elemento di 
concentrazione del lavoro e possa sempre rappresentare quell’elemento di eccellenza 
tecnologica dei servizi erogati da parte dell’Azienda. Servizi di cui poi l’intera 
cittadinanza possa adeguatamente usufruire.”. 
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